



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

世界に希望を生み出そう

2023~2024年

Vol.17 No.2240 2023.11.20

令和5年11月 第3例会 曇

開始点鐘 福田 順也会長
R ソング それでこそロータリー
四つのテスト 高島 裕幸会員
お客様 窪田 謙様
(国際ロータリー第2790地区
環境委員会 委員長)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

| 例会数 | 会員数 | 対象者 | 出席 | 欠席 | 出席率 |
|--------|--------|-----|----|----|--------|
| 2240 | 58 | 58 | 36 | 22 | 62.06% |
| 2239 | 59 | 59 | 33 | 26 | 55.93% |
| 前々回の修正 | メイクアップ | 0名 | | | 77.96% |

(敬称略)

会長挨拶

福田 順也会長

昨年度までに入会された、君津RCの会員さんを、入会順にご紹介させていただきます。なお、入会当時の週報、新入会員の自己紹介を参考にさせて頂いております。ご了承願います。

大川裕士会員、2013年7月8日ご入会、本社は木更津ですが、君津市日渡根、房総スカイライン入口手前の山で、砂利採取事業を行っております。『RCは自己研鑽の場である』、『楽しくなければRCではない』の教えに従って、ロータリー活動をされております。

猪瀬浩会員、2013年7月8日ご入会、4人のご兄弟のご長男としてお生まれになり、最終学歴がアメリカオレゴン州の南オレゴン大学で心理学を学び、ご卒業されております。ご趣味が長距離ドライブとのことで、3週間かけ、8,000kmのドライブ旅行をしたこともあるそうです。

武田富士子会員、2015年8月24日ご入会、武田直前会長は、佐々木会長エレクト、私と、3人同日に入会させて頂きました。明朗活発な性格で行動力もあり、明るい性格の武田直前会長が大好きです。これからも宜しくお願いします。

佐々木昭博会員、2015年8月24日ご入会、佐々木会長エレクトは、木更津市畑沢生まれ、来年3月で50

歳、牡羊(おひつじ)座、A型、結婚相手を募集中です。

宮寄慎会員、2015年12月7日ご入会、宮寄副幹事は、高校をご卒業後に羽田三山神社にて10年奉仕し、君津に戻って来られ、人見神社他、三十数社の兼務社(けんむしゃ)の神名(しんめい)奉仕、県内の神社界の発展に尽力しております。

高橋雄一会員、2016年1月25日ご入会、お弁当屋さんを開店当初から50年近く、年中無休というスタイルで続けており、当クラブでも例会時のお弁当をお世話になっております。美味しいお弁当をいつもありがとうございます。

平野寛明会員、2016年2月15日ご入会、入会説明会の際、特に印象に残っている言葉が、『一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務、及び、これに伴う他人の為に奉仕したい、という感情との間に常に存在する矛盾を和らげようとするものである』『最もよく奉仕をする物、最も多く報いられる』という奉仕理念を常に心に思い、自分を変えていきたいと、入会当時に自己紹介で話をされました。

以上、会長挨拶とさせていただきます。

会長報告

- 11月15日(水)に「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクト実行委員会が、ザ・フィッシュで開催されました。当クラブからは、私(福田会長)が出席してきました。
- 11月18日(土)、第2回RYLA実行委員会が、県立鴨川青少年自然の家で開催されました。当クラブからは、黒岩会員、内藤会員が出席されました。お疲れ様でした。
- 公益社団法人ロータリー米山記念奨学会より、鈴木荘一会員に感謝状が届いておりますので、お渡しします。



米山功労者 第7回マルチプル 鈴木荘一会員

幹事報告

大森 俊介幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. 本日の花植え作業について
3. ロータリーの友(11月号)

〈報告〉

1. 11月23日(木)地区管理運営統括セミナーが開催されます。

時間：受付12時30分～

点鐘：13時

場所：TKPガーデンシティ千葉

出席：福田会長・小関副会長・大森幹事

2. 11月25日(土)米山学友会忘年会が開催されます。

時間：受付17時～ 開会17時30分

場所：三井ガーデンホテル千葉3階

出席：廣田カウンセラー・米山奨学生ウニバト君

3. 次週11月27日(月)は、袖ヶ浦RCと合同でガバナー公式訪問です。スーツ着用の上、ご出席下さい。宜しくお願い致します。

〈回覧〉

1. 君津RC週報
2. 第5グループ週報
3. 会員家族親睦忘年例会の出欠について

地区環境委員長よりお願い

第2790地区環境委員会 窪田 謙委員長

皆様こんにちは。私は本年度、第2790地区の環境委員長を務めさせて頂いております、富津シティロータリークラブ所属の窪田謙と申します。

本年度は環境委員会の奉仕プロジェクトとして、鶴沢ガバナーの希望で青少年を交えたプロジェクトを行なうように言われましたので、2つのプロジェクトを行います。

1つは館山にある沖ノ島で青少年を交えたプロジェクトを2部構成で行います。まず1部は、自然



豊かな沖ノ島の魅力を伝える為に、子供達と一緒に島を探索して、貝殻や色々な生き物を見て、手で触り、沖ノ島の自然の素晴らしさを実感して頂きます。そして第2部として、自然豊かな場所を2019年に発生してこの房総半島を襲った、台風15号の影響で大変大きな被害にあいました。その島の森の再生プロジェクトとして、もみ炭を植える作業を実践して頂きます。この作業は、島に水を浸透しやすくし、雨水をろ過して、きれいな水が海に流れて、きれいな海になるということです。これは来年の3月10日に実施致します。

もう1つが、千葉県の富津市と鋸南町の境にあります、今現在、日本遺産の登録候補に挙げられている鋸山に対してのプロジェクトです。鋸山は、第2790地区にあります。千葉県から日本遺産になれるように、皆さんにも是非知って頂き、応援をして頂きたく存じます。これは、4月に行われた地区研修協議会でお話をさせて頂きましたが、その際に第5グループの野村ガバナー補佐が、是非、第5グループとしても協力をさせて頂くとのことから、第5グループの各クラブと鋸南町ロータリークラブの協力で、一緒にプロジェクトを行います。こちらは4部構成で行います。1部は子供達と一緒に鋸山の周辺の清掃を行います。2部では、鋸山のことをよく知っているザ・フィッシュの社長の鈴木様に基調講演を行って頂きます。3部は、NPO法人ひこうき雲さんの生ライブを行います。これは都合により別の方に行って頂きます。4部は私のクラブの立石煙火製造所を営んでいる立石会員の協力で、東京湾観音で火花500発を約20分間打ち上げます。そしてその模様はザ・フィッシュでもモニターで映し出します。こちらは12月2日に行います。

以上この2つを環境委員会として奉仕プロジェクトを行います。皆様には、是非参加をして頂きますように宜しくお願い致します。また、出来ればお子さんやお孫さんがいれば、一緒に参加をして頂ければありがたいです。

委員会報告

社会奉仕委員会

「駅前花壇花植え作業について」

開催日時

2023年11月20日(月)

13:45～15:00

【当日プログラム 13:40～】

駅前花壇に集合(司会:高橋)

はじめの会 生徒さん主導

①学年会長 挨拶

②ロータリークラブ会長挨拶

高橋 雄一委員長



③要領・注意事項説明(高橋)

13:55 花植え作業開始

14:45 終わりの会(生徒さん主導(司会:高橋))

学年会長 挨拶

ロータリークラブ会長挨拶

連絡事項(スポGOMI大作戦)結果発表

解散 14:55~

後片付け(撤収作業及び片付け作業終了後、解散)

【服装】

RC帽子、ポロシャツ、ジャンパーの着用と長靴

【持ち物】

軍手、タオル、着替え、スコップ

【役割分担】

*会員

生徒が安全に花植え作業が出来るよう見守り
カップの回収等

*社会奉仕委員会

旗と三角コーンとスコップの用意
作業終了後の後片付け

以上

公共イメージ向上委員会

「ロータリーの友紹介」

高島 俊治会員

皆さんこんにちは。ロータリーの友2023年11月号が発刊されましたので、公共イメージ向上委員会から掲載記事の紹介をさせていただきます。11月は「ロータリー財団月間」ということで、これに関する記事を中心に紹介致します。



横書きの5ページにはいつもと同様に、RI会長である「ゴードンR. マッキナリー会長」のメッセージが掲載されています。要旨は、今月ロータリーは、中東と北アフリカ地域の平和構築を支援する新たな一歩を踏み出す。とし、国際ロータリーとトルコの大学とパートナーシップを結び、新しい平和センターの調印式を行うとのことです。平和センターは、今まで1700人を超える平和フェローを輩出しており、世界140か国以上で平和な世界を築く為に活躍されているそうです。今後、この新しいロータリー平和センターは、中東と北アフリカにおける平和構築の取組みを専門とするフェローの、専門能力向上の為に活動していくとのことです。

続いて、7ページから17ページには、「グローバル補助金プロジェクト」のロータリー財団月間の特集記事が掲載されています。「グローバル補助金」とは、最低予算3万ドル、内容は持続可能で測定可

能なもの、海外のクラブで協力と聞くだけでハードルが高そう、と紹介されていますが、その成功例が4件掲載されています。この中から、10~11ページの「ケニア・ティカRC」と「柏南RC」の記事を紹介致します。最初のきっかけは、柏南RCの会員の方が、「ケニアの子供達に、音楽を届けたい」との思いからスタートされたとのこと。現地のNGOで子供の保護施設を運営されている方の存在を知り、現地の「ケニア・ティカRC」を紹介して頂き、交流が始まったとのことです。約10か月後に現地を訪問し、子供の保護施設やスラム街等を廻り、不衛生な環境での自宅出産のリスクを目の当たりにされたそうです。出産の安心安全確保は、明るいコミュニケーション作りの基盤と考え、支援することを決められたとのことです。支援の内容は、医療設備の整備、医療器具等の物品寄贈、ドクターとスタッフの募集とトレーニング研修等です。国際支援活動という、国を超えたグローバルな活動を通して、ロータリアンとして出来ることは小さくても、相手国の立場を理解出来るようになったことは、自身の大きな成長であったことと感想を述べられており、良かったこととして、これらの活動でロータリアンとしての誇りを得たこと。と締めくくられています。他3件の活動においても、小さな組織のロータリアンでも、素晴らしい国際的な支援活動を行えることが紹介されています。是非、目を通して下さい。

続いて、縦書きの4ページ目に、SPEECHの記事が掲載されています。今月は、2022年10月の「国際ロータリー第2780地区日本ロータリー学友会第11回総会講演」の紹介です。第8代国連難民高等弁務官を務められた、緒方貞子さんの紹介記事となっています。記事の筆者(講演者)は、国連UNHCRの職員で在られる、中村恵氏です。中村さんは、かつて第2790地区・千葉県からロータリー財団奨学生としてフランスに留学された経験をお持ちです。その先輩でもある、緒方さんの「ロータリーの精神に、じかに触れ、大きな刺激を受け、『超我の奉仕』という言葉がその後の人生の指針となっていたこと」が紹介されています。ロータリーでの経験が、緒方さんの強みであり、その経験の紹介が8ページに記載されていますので、是非ご一読下さい。また、記事の中では、現在のウクライナ侵攻にも触れ、ウクライナを含め、世界で故郷を追われた人が、1億人を超えたとのことで、1億人も難民・国内避難民ともなると、専門組織レベルでの援助活動では立ち行かなくなり、「社会全体での取り組み」が必要と訴えています。「世界を横につなぐ」組織、ロータリーのような民間の組織と、政府との連携が重要視されている。とのこと。企業と大学と地方自治体、こういった多様な組織とロータリー等が横のつなが

りを模索しながら、世界的な問題に対処していこうとするのが、今の世界の流れであると紹介されています。

最後に、21ページ目の「卓話の泉」を紹介致します。このコラムは、クラブの会報等に掲載された記事の中で、客観的内容でミニ知識となるものを紹介しているものです。このコラムは、武田前会長のお勧めです。毎回、大変興味深い内容が記載されていますので、ロータリーの友を読むきっかけとしてもお勧めです。今月は「褒めるといふこと」についての記載です。我々も仕事を行う中で、日頃から「上司・部下との接し方」に迷うことが多々あると思います。褒めると叱るには、共に相手の成長を願う「愛」があるとのこと。日常、どれだけ相手の良い所を見つけて伝えるか、「褒め貯金」がどれだけあるか等、大変勉強になる記事です。是非、ご一読をお勧め致します。

以上、少々長くなりましたが、ロータリーの友11月号のご紹介を終わります。

ニコニコBOX

福田 順也 本日は、周西中学校一年生との駅前花壇花植え作業です。会員の皆様、ご協力の程どうぞ宜しくお願い致します。

大森 俊介 窪田委員長、本日はありがとうございました。花植え宜しくお願いします。

佐々木昭博 福田会長、鈴木荘一会員と共に沖縄首里RCへ、メイクアップに行ってきた。ハイブリッド例会を駆使して、沖縄以外の本土の会員も多数在籍されており、かなり先進的な取り組みをしているクラブで、色々勉強になり、親睦も深められました。

高橋 雄一 お世話になります。今日は、駅前花壇花植え作業宜しくお願い致します。

中野 賢二 先日、君津駅南のイルミネーションを設置しました。11月28日が点灯式なので、皆さん見に行ってください。毎年少しずつ増やしていますが、今年は何を付けたそうか悩んでいます。

宮寄 慎 環境委員会委員長 窪田謙様、ようこそ君津RCへご来訪頂きました。

秋山 大輔 本日は、駅前花壇頑張ります！

鈴木 荘一 窪田様、ご来訪ありがとうございます。

谷川 有司

秋元 政寛

野中慎太郎

溝本 義史

馬場 孝弘

小幡 倅

秋元ゆかり

大多和一彦

安高 弘和

原田 健夫

高島 俊治

内山貴美子

ます。

ご安全に。高島会員、四つのテストの唱和お疲れ様でした。

昨夜、母と一緒に食事に行きました。寒くなるのは嫌ですが、冬ならではの美味しい物が食べられるのは歓迎です。

高島さん、ロータリーの友の紹介ありがとうございました。社会奉仕委員会の皆様、日曜日の花壇対応お疲れ様でした。

外国人の方の採用を検討しています。モンゴルの方だと、ロータリーでのコミュニティと良い関係が生まれるかな…と考えたりしています。

寒暖の差が特に厳しくなっています。私もチョット体調を先週崩してしまいました。皆様も体調管理に気を付けて下さい。

窪田地区環境委員会委員長、ようこそ君津へ。鋸山に注目が集まっています。今日は、最高の花植え日和。社会奉仕委員会の皆様、ありがとうございます。

皆様こんにちは。地区環境委員長窪田様、ご来訪ありがとうございました。

本日の花植え作業はお天気が良くて何より。日曜日に準備された方はお疲れ様でした。本日は宜しくお願いします。

2度目の参加ですが、気持ち良く受け入れて頂きありがとうございます。

マジックの応援ありがとうございました。君津共火の選手も頑張りましたが、残念ながら2回戦敗退！来年度は、是非とも優勝を勝ち取ってほしいものです。

今日は、公共イメージ委員会から「ロータリーの友」の紹介をさせて頂きました。今回のお役目ですが、「ロータリーの友」を熟読しましたが、大変興味深い記事が満載されており、今後もちょうと読もうと感じました。

本日の花植え頑張らしましょう！窪田環境委員長、本日は来訪ありがとうございます！

高島 裕幸 いつも大変お世話になっております。本日、初の「四つのテスト」大変緊張し、心臓が飛び出そうでした。

青山 勝巳 社会人野球日本選手権、かずさマジックの応援お疲れ様でした。また、先日、記念日にきれいなお花を頂きありがとうございました。

鈴木 秀範 皆様こんにちは。11月14日に行われました日本選手権二回戦で、かずさマジックは惜しくも敗退となってしまいました。マジックファンの方々の応援を賜りありがとうございました。本日は駅前花壇の花植え作業となります。寒くないように対策をして頑張りましょう！

安田 学 窪田委員長、ようこそ君津ロータリーへ。

早見 秀一 窪田様、ようこそ君津RCへ。ご指導の程宜しくお願い致します。

木内 高茂 久しぶりに例会へ参加させて頂きました。年末に向けてバタバタしておりますが、積極的に参加して行きたいと思えます。花植え作業宜しくお願い致します。

隈元 雅博 第2790地区環境委員長 窪田委員長、ようこそ君津RCへ。高島裕幸さん、初めての四つのテストお疲れ様でした。高島俊治さん、ロータリーの友のご紹介ありがとうございました。社会奉仕委員会 高橋委員長、花植え頑張りましょう！これからも皆さんと共にロータリー活動を頑張ります！

武田富士子 窪田様、ようこそ君津RCにおいで下さいました。本日は君津RCで、中学生と共に駅前花壇の花植えです。窪田様、一緒にどうですか？私は、現在母の介護でちょっと大変です。10月に転倒して、腫れあがった左膝・足首が少し引いたと思いきや、また腫れあがり体調も良くないと甘えてきます。



駅前花壇花植えの様子 (R5.11.20)

